



Las 8 parafilias sexuales más comunes y la opinión de los jóvenes del Centro Universitario de los Altos.

ESPARZA DAVALOS CLAUDIA ISAMAR, FRANCO GARCIA AIDE, MARTIN MARQUEZ BERENICE, VAZQUEZ RODRIGUEZ ROSA SUSANA.
ASESOR: *MARIA DE LOS ANGELES VILLANUEVA YERENAS.*

Introducción: desafortunadamente, hoy en día se usan términos como **desviaciones, perversiones, aberraciones** para denominar científicamente algunas conductas sexuales, en materia de comportamiento sexual las personas pueden hacer lo que deseen siempre y cuando no dañen a terceros, que los que participen voluntariamente y con conocimientos de las consecuencias de sus actos.

Objetivos: identificar la opinión, el concepto y percepción de los jóvenes del centro Universitario de los Altos sobre las parafilias sexuales.

Metodología: diseño de investigación observacional-descriptivo, transversal .

Nuestro universo de trabajo son los **estudiantes universitarios** de I centro de cuartos donde tomaremos una muestra de trabajo en cual informaremos a los jóvenes la investigación de la cual se trata y clasificaremos a los estudiantes que deseen participar siendo estos nuestra muestra de inclusión, con la intención de conocer que tanto se sabe de las parafilias sexuales, el impacto social que causa y los tabúes que existen, en el que incluiremos preguntas veraces que nos dejen ver sus opiniones.

Recursos humanos: Aide Franco García, Isamar Esparza Dávalos, R. Susana Vázquez Rodríguez, Berenice Martin Márquez, asesora: María de los Ángeles Villanueva Yerenas.

En nuestro estudio de investigación los **recurso financieros y materiales necesarios** son \$6900 mn, los cuales utilizaremos para material de apoyo a nuestra investigación.

Los resultados serán capturados en la base de datos en el programa excel, se le realizaran frecuencias absolutas y relativas a través de estadísticas descriptivas.

